

# Presentación en Murcia de la Agencia Virtual de Comunicación para el desarrollo de acciones informativas sobre PRL

**Portal Web de acceso gratuito para las empresas, a través del cual pueden difundir información e instrucciones de interés preventivo para sus trabajadores.**



Participantes en la jornada de presentación. Entre ellos, Pilar Iglesias, Pedro Montero y Miguel del Toro.

**D**urante los últimos meses han sido varias las jornadas de presentación de la Agencia Virtual de Comunicación para el Desarrollo de Acciones Informativas sobre Prevención de Riesgos Laborales, desarrollada por la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) con

el apoyo de la Fundación para la Prevención de Riesgos Laborales (FPRL).

En el marco de estas jornadas, el pasado mes de noviembre se presentó la Agencia Virtual en Murcia con la intervención de Miguel del Toro, presidente de la Confederación Regional de Organizaciones Empresariales de Murcia (CROEM).

La denominada Agencia Virtual de Comunicación en PRL se configura como un Portal Web de acceso gratuito para las empresas, a través del cual pueden difundir información e instrucciones de interés preventivo para sus trabajadores. Dicha herramienta permite a los usuarios obtener los instrumentos necesarios para realizar campañas de información y formación en materia de PRL, basándose en formatos distintos y varios idiomas para que sea más útil y práctica para los trabajadores.

El presidente de CROEM manifestó su satisfacción y agradecimiento a Pilar Iglesias Valcarce, jefa del área de Seguridad Social y Prevención de Riesgos Laborales del departamento de Relaciones Laborales de CEOE y a Pedro Montero Lebrero, director gerente de la FPRL ya que, a su entender, ambos han sido los grandes valedores de esta iniciativa, que ya han llevado a otras ciudades españolas y a la que se suma Murcia como un ejemplo de la responsabilidad y el compromiso de los empresarios murcianos para llegar a un objetivo prioritario: el desarrollo e integración de la Prevención de Riesgos Laborales en el tejido empresarial de esta región.